

Cette histoire est émouvante.

Nous n'avons pas aimé le début car il y a un monsieur qui se fait tirer dessus sans raison.

Nous avons aimé quand Marcel est allé rencontrer des hommes réfugiés, surtout quand Marcel répond à un homme qu'il devait le croire car il avait les yeux bleus.

Le commissaire paraissait méchant et dur au début du film, mais vers la fin on se rend compte qu'il éfléchissait. Il a fini par aider Idrissa à s'échapper. Marcel est un homme gentil car il offre l'hospitalité à Idrissa alors qu'il prend des risques en faisant ça. Marcel a des amis comme Yvette la boulangère, qui sont complices pour aider Idrissa.

Marcel est un homme courageux, pauvre, cireur de chaussures, il vit dans une petite maison avec sa femme étrangère et son chien Laïka. Sa femme tombe malade et va à l'hôpital. Elle demande au médecin de ne pas dire à Marcel qu'elle ne pourra pas survivre.

Marcel a rencontré le jeune garçon sous les quais au bord de la Manche. Ils discutent et apprennent à se connaître.

Il va passer par plusieurs étapes pour aider le petit garçon.

Maylin et Prescillia